



Die Kinder sahen bei der täglichen Arbeit der Mitarbeiter zu und erlebten wie Geldgeschäfte ablaufen.

BILD: HANS-PETER WAGNER

Ferienprogramm: Sparkasse zeigt Kindern den Umgang mit Geld

Alles rund ums Geld

KÜLSHEIM. Die Reihe der Programmpunkte beim Ferienprogramm in Külsheim setzte sich am Donnerstag fort bei der Sparkasse Tauberfranken in deren Filiale in Külsheim.

Dies geschah in einer besonderen Form, denn die Kinder kamen nicht auf einmal, sondern einzeln oder in kleinen Gruppen.

Über 50 Mädchen und Jungen betraten die Räume in der Hauptstraße der Brunnenstadt über den ganzen Tag verstreut wie ganz normale Kundschaft. Sie waren also im Ge-

spräch mit Mitarbeitern, sahen diese bei deren täglicher Arbeit beim Service für die Kunden, erlebten, wie Geldgeschäfte ablaufen. Vieles wurde beim Umgang mit Geld natürlich über Computer und die entsprechenden Programme erledigt.

Die Jungen und Mädchen erfuhren, wie die Selbstbedienungsgeräte wie Kontoauszugsdrucker funktionieren, sahen, wie Geld ein- oder ausgezahlt wird, waren neugierig auf den Tresorraum und die Schließfächer. Der Veranstalter bot zudem den „Knax-Tag“ an. *hpw*